
平成２８年５月 国見町教育委員会 会議録 

 １、召集日時 平成２８年５月１６日（月）午後６時３０分  

 ２、召集場所 国見町役場 小会議室（2階） 

 ３、議席指定 1番委員 石川 博利 

        2番委員 志村 裕美 

        3番委員 高橋 幸子 

        4番委員 赤坂 正行         

        5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 1番委員 石川 博利  5番委員 岡崎 忠昭 

 ５、欠席委員   なし 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一      

       指導主事         宍戸 正幸             

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 ８、開  会   午後６時２５分  

９、議題の上程 

  ○議案第 ７ 号 国見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者負担に関する規則の

一部改正について 

  （事務局説明） 

石川委員：減額になる該当者は何名になるのか。 

中田課長：第 1 子の年齢制限が撤廃されたことにより、2 階層 3 階層が軽減され大きく減額にな

っているので、該当者は増える。 

石川委員：町としての収入が減額することで国県により補填されるのか。 

中田課長：わずかであるが地方交付税で交付される。 

  ○議案第 ８ 号 国見町子育て支援サービスに対する苦情等対応事務処理要綱の制定について 

（事務局説明） 

高橋議長：新たに制定するものか。今までの責任者は、はっきりしていなかったのか。 

中田課長：今までは、幼児教育課や各施設で対応していた。保育所の指導監査で第 3 者委員を設

置するよう指導を受けており、所管の子育て支援サービスも一緒に制定した。 

志村委員：国見町以外の市町村では設置されているか。 

中田課長：市町村によっては、保育所のみや高齢者関係の福祉サービスとまとめて設置している

ところもある。 

志村委員：保育所、幼稚園などに直接きた苦情の対応なのか。 

中田課長：話し合いが必要な場合は、書面で提出してもらい、口頭での対応で解決するものは従

来どおりとなる。 



高橋議長：第三者委員会ができたことでより公平になりよいことだ。将来、他市町のように高齢

者関係の福祉施設を入れることもできるのか。 

中田課長：福祉は管轄が違うため、今回は、幼児教育課で関係する事業をまとめている。 

石川委員：第三者委員会で報酬を支給しないのはどうしてか。委員の候補は決まっているのか。 

中田課長：第三者委員会の話し合いが必要となれば、報酬ではなく費用弁償として旅費を支給す

る。委員としては、町内在住の身近な方を考えている。 

石川委員：第 4 条に「受付担当者が受け付ける」とあるが口頭により先に進めるかを担当者が受

付で判断するものか。 

中田課長：苦情の申出者がどのように対応してほしいか意向による。 

高橋議長：異議ないか。 

（異議なしの声） 

高橋議長：議案第 8号は承認された。 

  ○議案第 ９ 号 国見町スクールバス運行検討委員会設置要綱の制定について 

志村委員：スクールバス運行は今まで通り、藤田地区以外を考えているのか。 

引地次長：設置目的にあるとおり考えているので今までと変わりない。 

志村委員：スクールバス運行当初の話し合いでは、交通安全協会と交通安全母の会の代表が参加

していたので、日頃児童の見守りもしていることからも、ぜひ委員にしてほしい。 

引地次長：検討する。 

高橋議長：異議ないか。 

（異議なしの声） 

高橋議長：議案第９号は承認された。 

  ○議案第１０号 国見町いじめ問題対策連絡協議会等設置要綱の一部改正について 

高橋議長：異議ないか。 

（異議なしの声） 

高橋議長：議案第１０号は承認された。 

１０、教育長報告事項 

教育長 ：4月 19日に全国学力学習状況調査を小、中学校で実施した。結果については、一昨年

の教育委員会の協議のとおり示していく。 

5月 12日、13日、町村教育長会全国連総会に参加した。日大教授の講演では日本の子ど

も達は、学力を数値でみると世界でもトップクラスだが、「自信を持っているか」と「教

育が役に立つか」との意識調査が先進国では低いとの結果が出ているとの話であり、そ

のことを理解してやっていく。また、子ども達や学校がやっていることを信用してバッ

クアップできる教育委員会であってほしいとの話であった。文科省の説明では、国見町

でも取り組んでいるコミュニティスクールの話が中心で、これからの学校づくりは地域

で学校を作っていく意識でやっていかないとうまく進まないとのこと。当町のコミュニ

ティスクールの取り組みは、方向性もよいので学校にとっても地域の人にとっても双方

がうまくいくウィンウィンの関係になるしくみにしていく。 

 



１１、各課からの報告 

学校教育課：日程の確認と参加のお願い。5月 21日（土）国見小学校運動会。5月 24日（水）伊達

市会総会。5月 27日（金）あつかし会。6月 15日（水）教育委員会定例会は幼稚園にて。6

月 21日から町議会に委員長出席。11 月 16 日（水）新任教育委員研修会に赤坂委員の参加。 

  幼児教育課：屋内遊び場「くにみももたんひろば」の利用状況について、4 月は、2243 人、4 月末

日 19393人、１日平均 106人、4月 29日から 5月 8日までの連休は 1511人、1日平均 168

人の利用があった。 

  生涯学習課：①国見町スポーツ推進委員について ②公民館教室活動について ③大枝歴史教室に

ついて ④展覧会「石原コレクション名品展～国見に花開く美の精華～」の開催について  

⑤沢木順コンサート２０１６について、⑥5 月 21 日「よしものお笑いインくにみ」 ⑦5 月

22日町長杯スポーツ大会開会式について 

１２、その他 

  引地次長：7月 28日午後に桑折町で県北ブロック研修会が開催される。 

7月に総合教育会議の開催予定。教育委員会研修は宮畑遺跡を今考え日程を検討していく。

１３、閉  会  午後７時２５分 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２８年５月１６日 

     

       議事録書名人 

          １番委員  

           

          ５番委員  

 

会議書記     主任主査兼学校教育係長 黒澤敦子 


